
La commission biblique

Instituée par Léon XIII, confirmée dans ses attributions par Pie X, la commission qui a repris dernièrement le cours de ses travaux, fonctionne comme par le passé : des réunions de cardinaux membres de la commission alternent avec celles des consultants, dont il leur est rendu compte.

Les fonds nécessaires à la création de l'Institut biblique ne sont pas encore recueillis : mais le Bref de S. S. Pie X, en date du 23 février 1904, montre à quel point le Souverain Pontife s'intéresse à ce projet. Pour la future bibliothèque, beaucoup de livres sont déjà réservés.

Le Bref de février visait surtout la collation des grades en Ecriture sainte, par l'intermédiaire de la commission. Cette année, plusieurs docteurs en théologie de nations diverses sont venus à Rome afin de conquérir le nouveau doctorat.

Procès de béatification des premiers Jésuites du Canada

Je suis heureux de vous faire connaître qu'on s'occupe actuellement, à l'Archevêché de Québec, du procès sommaire de Béatification et de Canonisation des premiers missionnaires Jésuites du Canada, les Pères Jean de Brébeuf, Gabriel Lallemand, Antoine Daniel, Charles Garnier, Noël Chabanel, Isaac Jogues, ainsi que René Goupil et Jean de La Lande, morts en odeur de sainteté et probablement martyrs de la foi.

Faites de ferventes prières pour que ces intrépides serviteurs de Dieu soient bientôt inscrits au catalogue des saints et honorés d'un culte public. Exhortez vos paroissiens à prier avec vous pour le succès de ces démarches. Puisse, à la gloire de la grande famille chrétienne et en particulier des catholiques du Canada, se lever bientôt le jour, où il sera permis de rendre à ces dévoués pionniers de la foi les hommages et les honneurs que leur ont si bien mérités leurs éminentes vertus.

(Circulaire de Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi.

21 nov. 1904)